

AMC Frankenthal e.V. im ADAC

Aufnahmestopp ab 21.02.2025



Ortsclub
im ADAC



Liebe Mitglieder, liebe potenzielle Mitglieder,

Gemäß dem Beschluss der Vorstandssitzung vom 10.01.2025 verhängt der AMC Frankenthal einen Mitglieder Aufnahme Stopp ab dem 21.02.2025.

Aufgrund des stark gestiegenen Interesses an unserem Verein in den letzten Jahren hat der AMC Frankenthal eine Mitglieder Anzahl von 700 Mitgliedern erreicht.

Darunter ist zwar eine erhebliche Anzahl an passiven Mitgliedern beinhaltet, dennoch sehen wir die Kapazität unsere Trainingsstrecke und die der ehrenamtlichen Helfer damit als ausgeschöpft an.

Um weiterhin alle Aktivitäten in gleicher Qualität aufrecht zu halten und die vielen ehrenamtlichen Helfer nicht noch mehr zu belasten ist dieser Schritt zwingend notwendig.

Wir erwarten zum Jahresende erfahrungsgemäß, wie jedes Jahr, einige Austritte und können dann die Situation im Januar 2026 neu bewerten.

Bis dahin bitten wir um Verständnis keine neuen Mitglieder in den AMC Frankenthal e.V. aufzunehmen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand